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“Hemos encontrado en la FEMP el socio perfecto”
Alejandro Blanco, Presidente del COE

La apuesta por la sostenibilidad y por la concienciación social están “en el ADN de la FEMP”, y eso 
la convierte en un “socio perfecto” para el Comité Olímpico Español. Así lo asegura su Presidente, 
Alejandro Blanco, que entre la reciente adhesión a la Red de Entidades Locales para la Agenda 
2030 de la FEMP y la celebración del II Congreso de Sostenibilidad del COE, ha compartido con 
Carta Local reflexiones -“el deporte es mucho más que competir, es un factor de integración para 
construir un mundo mejor”-, planes -“el Bosque Olímpico, que queremos desarrollar con la FEMP 
y con los Ayuntamientos, simboliza ese estilo de vida nueva que queremos aportar”-, y apuestas 
-“2030 es un punto y seguido. Es un objetivo primario para conseguir más objetivos”.

¿Por qué el COE se ha adherido a esta 
Red de Entidades Locales en la Agenda 
2030?

El COE considera que tiene que estar en el 
mundo actual y colaborar; el movimiento 
olímpico tiene que colaborar con un futuro 
mejor y qué mejor futuro podemos darles 
a las sucesivas generaciones que dejar un 
mundo más sostenible…

El deporte es mucho más que competir, 
mucho más que estar pendiente del 
resultado: es aportar sus valores y la 
importancia que tiene como factor de 
integración para construir ese mundo 
mejor. Por eso, estar en esta Red y 
colaborar con la Federación Española 
de Municipios y Provincias, no es que sea 
una obligación, es que es una devoción.

El deporte, también en esta Red, como 
gran correa de transmisión para llevar 
los ODS a los pequeños, a los niños…

Sin ninguna duda. Estamos haciendo 
una campaña de educación en valores 
en la que ya llevamos 11 años, y ahora 
empezaremos con campañas de 
educación y sostenibilidad en los jóvenes 
en edad escolar. Ese es el futuro y tenemos 
que estar todos juntos. 

El deporte que conocemos, los grandes 
atletas, los grandes futbolistas, ¿sería 
posible sin la acción local?

Imposible, porque más del 80% de las 
instalaciones deportivas dependen de 
los Ayuntamientos. Y cuando observamos 
las tendencias, cada vez más gente 
quiere hacer más deporte popular, más 

deporte vinculado con las iniciativas de 
los Ayuntamientos. Si siempre ha sido 
importante esta colaboración del mundo 
federado con los Ayuntamientos, ahora 
mismo, es básico para construir lo que 
estamos hablando y sobre lo que estamos 
pensando: ese mundo mejor, ese mundo 
más competitivo, más igualitario, y en 
cuya construcción el deporte puede 
aportar mucho.

El “Bosque Olímpico”. ¿Qué es esta 
iniciativa? ¿Por qué?

Creemos en la sostenibilidad y creemos 
en anular la huella de carbono. Por 
eso hemos creado la idea de “evento 
sostenible”, el sello sostenible de venta 
e identidad deportiva, y el Bosque 
Olímpico. A través de la colaboración 
con la FEMP y con los distintos 
Ayuntamientos de España vamos a 
intentar hacer una plantación de árboles 

de tal forma que podamos incidir en 
ese estilo de vida nueva que queremos 
aportar.

Segundo Congreso de Sostenibilidad 
del COE, La Carrera de la Agenda 
2030…, en colaboración con la FEMP, 
¿por qué y para qué? 

Porque somos, como decía antes, el gran 
referente de los Comités Olímpicos del 
mundo, y porque hemos encontrado 
el socio perfecto que es la FEMP. Si 
coincidimos en los objetivos y, lo que 
es más importante para mí, en la forma 
de recorrer el camino, pues entonces 
ya podemos hacer todas las actividades 
que sea.

La FEMP tiene más que un gran interés; 
creo que está dentro de su ADN en 
la actual Federación apostar por la 
sostenibilidad y apostar por concienciar 
a toda la sociedad, que eso es lo que 
tenemos que hacer; y, para nosotros, ir 
de la mano de la FEMP y crear y hacer 
congresos, mesas redondas, traer a los 
auténticos especialistas que a todos nos 
vayan imbuyendo en ese espíritu para 
llegar al objetivo final, no es que sea una 
obligación, como dije anteriormente: es 
que es una devoción.

¿2030 es la meta o es la salida?

Yo creo que 2030 es un punto y seguido. 
Quizás sí el gran punto de inflexión, 
porque va a ser el momento de ver y de 
repasar todo lo que hemos hecho, y, con 
todo ello, construir el siguiente paso. 2030 
es un objetivo primario para conseguir 
más objetivos.


